

教育目標「共生の精神をもち、主体的に力強く生きる人間の育成」 校訓：明朗・礼節・進取・自律

KJ「PTAのつどい」へのご参加 ありがとうございました

23日(土)に行われたKJ「PTAのつどい」には、多くの方々にご参加いただきありがとうございました。4校時に行われた参観授業では、ICT機器を活用した授業や多様な形態で生徒同士が対話しながら学びを深めていく授業を行う様子をお見せできたと思います。



コロナ禍で制限はありますが、可能な限り、校内外の教育資源をふんだんに生かしながら教育活動を進めていきたいと思っております。特に英語科においては、オンラインを通じ、複数の外国人講師と双方向の英会話活動を行う計画を進めています。アメリカからの留学生も2学期から高校にはありますが、来校する予定です。中学生と交流もする予定です。

学校もいろいろなことに挑戦していきます。これからもご支援いただきますようお願いいたします。学校報や学年通信等で本校の特色や活動を多くの方にお伝えしたいと思います。加えて、本校ホームページに「KJハイスクール日記」がアップされました。そちらの方もご覧ください。

1年生を迎える会 3年生大活躍!

元気あふれる44名の1年生を加えて、全校生徒135名の新生KJ中が始動しました。11日(月)に行われた1年生を迎える会では、3年生が中心となって歓迎の気持ちを前面に出し、学校生活や生徒会活動、部活動などの紹介をしてくれました。3年生が最高学年の先輩として一回り成長した姿を見ることができ、とても頼もしく感じました。この後もさまざまな学校行事を通して、学校生活を楽しみながら、それぞれの力を伸ばして行ってほしいと願っています。



< 来月の主な行事 >



3日(火)	憲法記念日
4日(水)	みどりの日
5日(木)	こどもの日
6日(金)	大館・北秋田PTA連合会総会 (16:30~17:45)
10日(火)	大館市歯科検診 (9:00~)
11日(水)	学活 (1・3年) ~ 3年生に学ぶ
12日(木)	眼科検診 (12:50-) 1年プレテスト範囲配付. 計画
16日(月)	市あいさつ運動
20日(金)	EA(英検対策開始)
21日(土)	1年生部活動テスト休み(~5/26)
23日(月)	大館北秋田交歓陸上競技大会(長根山)
24日(火)	体育祭予行
25日(水)	体育祭 (本校グラウンド) ※入場は家族2名まで
26日(木)	耳鼻科健診 (9:00-)
27日(金)	防災避難訓練
30日(月)	1年プレテスト (1教科20分程度) 全校花壇作業 英検IBA(2,3年生)
31日(火)	第1回英検1次 職員会議 中高交通安全教室

お知らせ

5月中旬に予定していたPTA花壇整備作業についてですが、密になることが予想されるため、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、今年度も中止とさせていただきます。

春季大会の結果について

◇大北春季野球大会

1回戦

●国際情報・下川浴

4 - 5 ×

阿仁・上小阿仁・鷹巣

<7回サヨナラ>



スナップショット 1年生を迎える会



PTA公開授業

